студия под руководством Хмелёва). В июне 1964 выступал в Челябинске.

Лит.: Сердечная встреча // ЧР. 1964. 19 июня.

КОРЧАЖНИКОВ Александр Иванович (03.11.1915, Уфа — 16.06.1993, Пермь), артисттеатра, заслуженный артист РСФСР (1969). Окончил театральную студию при Пермском театре драмы (1946). В Пермском академическом театре драмы работал с 1945 по 1993. Театральные работы: Треплев — «Чайка» А. П. Чехова, Перчихин — «Мещане» А. М. Горького, Сергей — «Иркутская история» А. Арбузова, Федор — «Барабанщица» А. Салынского, Карри — «Продавец дождя» Р. Нэша, Полежаев — «Беспокойная старость» Л. Рахманова, Расплюев — «Свадьба Кречинского» А. В. Сухово-Кобылина, Чебутыкин — «Три сестры» А. П. Чехова, Дед Щукарь — «Поднятая целина» М. А. Шолохова, Чмутин — «Ретро» А. Галина. В июле 1986 выступал в Челябинске.

Лит.: Спектакли пермяков... // ВЧ. 1986. 1 июля.

КОРЧИН Юрий Станиславович (15.11.1954 — 22.07.1999), хоккеист (нападающий). Выступал

за ХК «Кристалл» (Саратов) в 1971/1974, 1975/76, 1978-1981, 1982/83, 1984—1988; СКА (Куйбышев) в 1977—1979; «Химик» (Энгельс) в сезоне 1992/93. В матчах чемпионатов СССР сыграл 579 игр, забросил 245 шайб, сделал 179 результативных передач. 09.09.1977 в Челябинске в матче с командой «Трактор» забросил одну шайбу.



Ю. С. Корчин

Лит.: «Трактор» Челябинск: справочник / авт.-

сост. В. А. Соколов. Челябинск, 1988.

КОСАРЕВ Геннадий Евгеньевич (04.11.1960, г. Денау Сурхандарьинской обл., Узбекская

ССР), артист театра. В 1981 окончил ГИТИС (мастерская А. Гончарова). С 1981 работал в Московском театре им. Маяковского. Театральные работы: «Завтра была война» — Артем Шефер; «Жизнь Клима Самгина» — Клим Самгин; «Круг» Джордж; «Приключения Буратино» — Буратино; «Блондинка» — Витя. В июне 1986 выступал в Челябинске. В 1992 поступил в труппу Молодежного театра на Фонтанке.



Г. Е. Косарев

 $\Lambda um.$: В гостях — театр Москвы // ВЧ. 1986. 14 июня.

КОСТЫЛЕВ Алексей Александрович (01.07.1951, г. Фрязино Московской обл.), хок-

кеист (нападающий), мастер спорта СССР. С 11 лет тренировался в ДЮСШ «Олимп» (г. Фрязино). В 1967—1968 в молодежной команде «Динамо» (Москва). В 1969—1975 в «Станкостроителе» (Рязань), в 1975—1981 в «Спартаке» (Москва), в 1981—1984 в «Капфенберг» (Австрия), в 1984—1985 в «Инсбруке» (Австрия). 8.05.1975,



А. А. Костылев

11.09.1977 и 1.10.1980 в Челябинске в матчах с командой «Трактор» забросил по одной шайбе. Спортивные достижения: чемпион СССР — 1976, второй призер чемпионата СССР — 1981, третий призер чемпионата СССР — 1975, 1979, 1980. В чемпионатах СССР — 249 матчей, 96 голов.

Лит.: «Трактор» Челябинск : справочник / авт.-сост. В. А. Соколов. Челябинск, 1988.

КОСТЮКОВ Иван Иванович (10.09.1926, г. Днепропетровск, УССР — 18.10.2001, Москва), профсоюзный организатор. С 1941 работал на Синарском трубном заводе: слесарь, электросварщик, техник. В 1953—1962 работал на Днепропетровском трубопрокатном заводе им. Ленина. С 1962 председатель Днепропетровского областного комитета профсоюзов. В 1964—1990 председатель ЦК профсоюза рабочих металлургической промышленности СССР. В апреле 1986 сопровождал заместителя Председателя Совета Министров СССР Я. П. Рябова в поездке в Магнитогорск и Челябинск.

Лит.: Пребывание в Магнитогорске и Челябинске заместителя Председателя Совета Министров СССР Я. П. Рябова // ВЧ. 1986. 21 апр.

КОСУЛИН Владимир Александрович (1949), актер театра. В 1973 окончил Саратовское теа-

тральное училище, в 1994 — Московское театральное училище им. Щукина (режиссёрское отделение). В 1973—1974 работал в Архангельском драматическом театре, в 1974—1976 — в Пермском театре юного зрителя, в 1976—1980 — в Пермском областном драматическом театре, в 1980—1981 — в Орловском театре драмы, в 1981—2015 — в Пермском академическом театрелем



В. А. Косулин

тре драмы. В июле 1986 выступал в Челябинске.

Aum.: Люди и боги с пламенной кровью / Г. Затевахина // ВЧ. 1986. 11 июля.